



Le Journal de Champrouge

Mini Sommaire

Les anniversaires du mois

Page 2:

DEFI Gâteaux de Noël

Page 3:

Repas des familles

Loto de Noël

Page 4:

- Concert de **Piano**
- Activités manuelles

A. (Aide-soignante) 02 Janvier

Mr C. 05 Janvier (EHPAD)

10 Janvier (EHPAD) Mme C.

Mme P. 16 Janvier (EHPAD)

S. (ASH) 20 Janvier

M. S. 27 Janvier (EHPAD)

Mr H. 28 Janvier (EHPAD)

Mme T. 29 Janvier (EHPAD)

Mr D. (Directeur) 31 Janvier

Ils nous ont rejoints

Mme P. (EHPAD)

Ils nous ont quittés

(EHPAD) Mme B.

DEFI Gâteaux de Noël



Les fourneaux ont chauffé et les spatules ont dansé! L'établissement a récemment été le théâtre d'un événement culinaire des plus alléchants : un défi gâteau de Noël lancé par notre animatrice. Chaque unité a rivalisé d'ingéniosité et de gourmandise pour créer la

pâtisserie festive ultime. Retour sur cette compétition sucrée qui a mis tous les sens en éveil :



« Dans une ambiance festive et chaleureuse, les résidents du PASA ont participé activement à la préparation du goûter de Noël imaginé par Muriel. Armés de leurs emporte-pièces, ils ont confectionné de

délicieux sablés. Au rythme des chants de Noël, ces « chefs

cuisiniers » ont mis tout leur cœur dans cette réalisation qui a été grandement appréciée lors du concert de piano du 18 décembre. »



« Le mois de décembre à l'UASA a été riche en saveurs et en émotions. Le défi sablé de Noël, initié par Muriel, a permis aux résidents de stimuler leur créativité et de développer leur

motricité fine. L'ambiance chaleureuse de ces ateliers, associée aux effluves de biscuits fraîchement sortis du four, a contribué à

créer un moment de bien-être. Et pour prolonger ce plaisir, nous avons également dégusté de délicieuses brioches perdues, une recette réconfortante qui a ravi toutes les papilles. »

« Les résidentes de l'EHPAD, quant à elles, ont mis le paquet pour Noël! Leur défi sablé au cœur chocolat a été un véritable succès. Les délicieuses créations ont régalé tous les gourmands de l'Etablissement, preuve que la quantité était à la hauteur de l'appétit! »



Le repas de Noël de notre résidence a été marqué par une ambiance chaleureuse et conviviale. Les familles des résidents ont rejoint nos équipes pour célébrer ensemble ces fêtes de fin d'année, autour d'un excellent repas

confectionné par nos cuisiniers. Ce moment fort a permis de renforcer les liens entre générations et de créer des souvenirs impérissables. Un grand merci à tous les bénévoles et le personnel qui se sont investis sans compter pour faire de cette

journée un succès. Notre musicien, René Lebon, a su apporter la touche finale à cette fête en nous offrant un concert exceptionnel. Ces moments de partage nous rappellent l'importance de prendre soin de nos aînés et de les accompagner au quotidien.

Nous profitons de cet article pour vous souhaiter à tous de joyeuses fêtes de fin d'année, remplies de bonheur et de santé.



Loto de Noël

Le mardi 24 décembre, l'Etablissement a vibré aux rythmes des fêtes de fin d'année! Un loto exceptionnel, où chaque participant était assuré de remporter un lot, a



réuni un grand nombre de résidents. Avec une trentaine de cadeaux à gagner, la joie était au rendez-vous. Les animateurs, coiffés de leurs plus beaux chapeaux de Noël, ont mis l'ambiance avec une sélection musicale festive. Une belle façon de célébrer Noël en toute convivialité.

Concert de Piano 18 décembre

Les résidents ont eu la chance d'assister à un concert de piano exceptionnel, offert généreusement par Sandrine Gaudinet. Pendant plus d'une heure, les mélodies classiques, les chansons françaises et les incontournables chants de Noël ont rempli la salle de musique. Accompagnée de son amie bénévole, la

pianiste a su toucher le cœur de chacun. Cet après-midi magique s'est terminé en beauté avec la dégustation de délicieux sablés



préparés par les résidents eux-mêmes.

Activités manuelles



Le mois de décembre a été particulièrement riche en activités manuelles. Les résidents, guidés par leurs animatrices et la bénévole Amandine, ont donné libre cours à leur créativité.

Le point d'orgue de ces ateliers a été la construction d'un village en bois lumineux. Ce

projet ambitieux, réalisé avec minutie, a nécessité de nombreuses heures de travail. Le résultat est à la hauteur des espérances : un véritable paysage féérique qui illumine notre cour principale et qui est destiné à s'étendre au prochain Noël.

Les résidents ont également eu le plaisir de confectionner des boules à neige personnalisées. Ces petites merveilles, réalisées avec des matériaux simples, ont été décorées avec soin. Chaque résident a pu emporter sa création, un souvenir unique de ces fêtes de fin d'année.